

Comunicado de Prensa 58/2025

## JÓVENES CONCLUYEN LA IV EDICIÓN DEL SEMILLERO LATINOAMERICANO DE DERECHOS HUMANOS

San José, Costa Rica, 21 de agosto de 2025. El pasado 8 de agosto culminó la IV Edición del “Semillero Latinoamericano: Acercando a las y los jóvenes a la Corte Interamericana de Derechos Humanos” (Semillero LATAM), una iniciativa regional conjunta del Centro de Derechos Humanos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires, el Programa Estado de Derecho para Latinoamérica de la Fundación Konrad Adenauer y el Centro de Formación de la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

El *Semillero LATAM* se desarrolló virtualmente desde el 24 de mayo al 8 de agosto de 2025 a través de encuentros y talleres impartidos por personas expertas en derechos humanos y justicia internacional. Su objetivo central es consolidar una red de jóvenes universitarios de distintos países de la región, fortaleciendo sus conocimientos sobre el funcionamiento de la Corte Interamericana de Derechos Humanos y la difusión de sus estándares jurisprudenciales.

En esta cuarta edición, 17 estudiantes de 12 países de la región concluyeron satisfactoriamente el programa. La sesión de clausura contó con la participación del Director del Programa Estado de Derecho para Latinoamérica de la Fundación Konrad Adenauer, Hartmut Rank; el Director del Centro de Derechos Humanos de la Universidad de Buenos Aires, Leonardo Filippini, y el Secretario de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, Pablo Saavedra. Durante este acto se reconocieron los mejores trabajos presentados y se entregaron diplomas a las y los graduados provenientes de diferentes países de Latinoamérica.



El presente comunicado fue redactado por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo que es de responsabilidad exclusiva de la misma.

Para más información favor de dirigirse a la página de la Corte Interamericana [www.corteidh.or.cr](http://www.corteidh.or.cr) o envíe un correo electrónico a Pablo Saavedra Alessandri, Secretario, a [corteidh@corteidh.or.cr](mailto:corteidh@corteidh.or.cr). Para la oficina de prensa contacte a Danniell Alejandro Pinilla, director de Comunicaciones y Prensa, en [prensa@corteidh.or.cr](mailto:prensa@corteidh.or.cr).

Puede suscribirse a los servicios de información de la Corte [aquí](#). Para dejar de recibir información de la Corte IDH remita un correo a [prensa@corteidh.or.cr](mailto:prensa@corteidh.or.cr). También puede seguir las actividades de la Corte en las siguientes redes Sociales: [Facebook](#), [X \(@CorteIDH\)](#) para la cuenta en español, [IACourtHR](#) para la cuenta en inglés y [@CorteDirHumanos](#) para la cuenta en portugués), [Instagram](#), [Flickr](#), [Vimeo](#), [YouTube](#), [LinkedIn](#) y [SoundCloud](#).